



## 1970 PABLO NERUDA A LA INMORTALIDAD

Chile vibró, en toda su extensa latitud, con la noticia que daba cuenta del otorgamiento del Premio Nobel, de 1971, en Literatura, para el poeta chileno, señor Pablo Neruda.

Y no podía ser de otro modo, si se sabe que el nombre de nuestro vate estuvo en primer lugar, en la Academia de Estocolmo, en los últimos 25 años, porque la creación de Neruda es conocida en el mundo entero, y sus obras se encuentran traducidas a todos los idiomas.

Pablo Neruda, un modesto hijo de un ferroviario, es en consecuencia el segundo chileno que tiene tan alto como preciado galardón, pasando a incorporarse a la galería de los Inmortales.

La noticia lo sorprendió, cuando se desempeña como diplomático, al frente de la embajada de su patria, en Francia.

El Embajador Pablo Neruda goza en estos momentos de un bien merecido cargo, luego que la Unidad Popular, combinación de gobierno que triunfó en las elecciones presidenciales pasadas, llevó hasta el Soolio de O'Higgins, a su viejo amigo, y camarada, Salvador Allende, junto al cual libró—durante toda una vida—grandes campañas políticas destinadas a trastocar los viejos cánones de la burguesía criolla.

La designación de Neruda como Nobel de Literatura, causó conmoción nacional, y mundial, porque dada su condición

de político comunista, siempre se le creyó postergado por la Academia Sueca, donde muchas veces juegan intereses políticos internacionales, que hacen que no siempre se cumpla con aquello de elegir, en conciencia, a los mejores.

Por eso que Chile vivió horas de mucha emoción, y desde todos los sectores de la vida ciudadana se hubieron escuchado palabras y frases de franca alegría, porque es un chileno, ante todo, el que ha merecido esta tan alta distinción, y porque el discípulo de la Divina Gabriela Mistral, se ha colocado a su altura, dentro del cuadro de los grandes valores mundiales.

Gabriela Mistral en 1945, y ahora, un cuarto de siglo después, Pablo Neruda,—que en la vida civil fuere Neftali Reyes Basualdo—, nos han dado un honor que todos debemos compartir, porque sin lugar a dudas, de ninguna especie, este Premio Nobel alcanza a todos los hijos de este Arauco Indómito, al cual cantará otro de los grandes vates de la Humanidad, don Alonso de Ercilla y Zúñiga.

Bien ha hecho, finalmente, el Presidente de la República, al felicitar, por cable y por teléfono a Pablo Neruda, y mucho mejor todavía, al formularle cordial como cariñosa invitación para que venga, a la Patria el próximo 4 de noviembre, para recibir el homenaje de Chile.

## Pablo Neruda a la inmortalidad. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Pablo Neruda a la inmortalidad. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)